

## Müllerbacher Kinder freuen sich über Klettergerüst mit Freeclimbingwand

(Is/19.11.2006-10:30) Marienheide – Gestern Morgen übergab Bürgermeister Uwe Töpfer das neue Spielgerät auf dem Spielplatz an der Schemmer Straße in Müllerbach seiner Bestimmung.



Insgesamt 2.800 €, davon 1.000 € von der Marienheider Bürgerstiftung und 1.800 € vom Gemeinnützigen Verein in Müllerbach, waren für die Anschaffung des neuen Spielgerätes, eines Klettergerüsts mit Freeclimbingwand, aufgebracht worden. Den Stein des Anstoßes zur Anschaffung hatte die Müllerbacherin Susanne Müller gegeben. Gemeinsam mit Raimund Heringer, seines Zeichens Vorsitzender des Gemeinnützigen Vereins und Dr. Michael Struck vom Bürgerverein übergab das Oberhaupt der Heier Gemeinde, Uwe Töpfer nun das Gerät seiner Bestimmung.

In seiner Ansprache freute sich Töpfer, dass es in diesem Jahr schon der zweite Spielplatz in der Gemeinde sei, der renoviert wurde. Damals hatte der Bürgermeister ehrenamtliche Kräfte gesucht, die sich um die Sauberkeit am Heilteich-Spielplatz kümmern sollten. „Hier in Müllerbach muss man sich um die Sauberkeit ja keine Sorgen machen“, betonte Töpfer. Denn Der Spielplatz liegt inmitten von Wohnhäusern in der Schemmer Siedlung. Und die



„Nachbarschaft“ hatte beim Aufbau des von einer Messe gekauften Gerätes kräftig mit angefasst. Genauso wie die Mitarbeiter des Bauhofs, die die Erdarbeiten übernommen hatten.

---

© und alle Rechte liegen bei Oberberg-Aktuell [www.oberberg-aktuell.de](http://www.oberberg-aktuell.de)